
Message de Franck RIESTER  

Mesdames et messieurs les élus, 

Chers amis, 

Suite à une résolution unanime en marge de la 40eme session de l’Afe, j’ai pris la décision d’autoriser de 

façon exceptionnelle le versement d’une partie du reliquat de l’enveloppe STAFE vers les aides sociales 

afin d’éviter de procéder à la baisse de 1% des taux de base prévue dans l’ensemble du monde. 

Je veux préciser au passage que la mesure initialement envisagée n’était en aucun cas lié aux annulations 

budgétaires du Programme 151, comme j’ai pu le lire. 

J’espère que cette mesure sera de nature à aider de façon très concrète nos compatriotes les plus 

démunis. 

Bon WE de Pâques à toutes et tous ! 

Franck Riester 


